

Belgique : La DBB asbl appelle à la « Réconciliation du peuple burundais »

@rib News, 12/04/2023
Réconciliation des Burundais : un appel à la conscience citoyenne
Chers compatriotes Burundais, Chers amis des Burundais, Mesdames et Messieurs, Chaque année les Burundais, toute communauté confondue, commémorent la mort des leurs, parfois dans la discrétion, parfois plus ou moins ouvertement selon le lieu dans lequel ils se rappellent de ce moment assez particulier de notre histoire récente où ils perdirent tout ou presque. Chaque année, pratiquement à la même période- en avril ou en octobre- les Burundais s'inclinent devant les tombes de leurs, pour ceux qui ont eu la chance de les voir enterrés dignement, ils sont peu nombreux. Les autres se contentent d'un souvenir, d'un ou de plusieurs témoignages de rescapés de nos pogromes, souvent par des messes qui nous rappellent que nous sommes tous filles et fils de Dieu.